A tous les intervenants du Service Public du Pays de Gex : Élus locaux, Gendarmes, Policiers, Pompiers, Directions d'établissements scolaires, Équipes enseignantes, Équipes d'interventions et Directions d'EPHAD publiques.

<u>Sujet</u>: Lettre d'interpellation sur la situation actuelle.

Madame, Monsieur,

Nous souhaitons partager avec vous nos graves préoccupations suite à de multiples constats.

Nous pourrions tous croire que « tout va bien » après ces trois années particulières. Cela dit, en dépit des apparences, nous avons observé un ensemble d'effets collatéraux très inquiétants dans de nombreux secteurs de la société.

Il nous semble primordial de vous interpeller sur les conditions dans lesquelles nos dirigeants nationaux ont plongé la population durant ces 3 dernières années. Ceci se fera sous la forme de courriers successifs. Nous mettrons le fruit de nos recherches et de nos réflexions à votre disposition en vous apportant des faits concrets, des informations sûres et vérifiables, destinés à soutenir nos propos et étayer nos préoccupations. Malheureusement nombre de ces informations sont passées sous silence par les médias de grande écoute, d'où l'importance de notre travail.

Pendant la période covid, les directives sanitaires venues d'en haut ont été imposées sans concertation. Elles ont été renforcées par une propagande soigneusement orchestrée par des cabinets de conseil coûteux. Propagande relayée sans relâche par les mêmes médias. Ces directives ont ensuite été mises en application, la plupart du temps sans discernement et sans considération pour leurs effets délétères avérés.

En mettant en parallèle ces directives avec plusieurs textes de loi majeurs de référence, nous observons des contradictions alarmantes.

Cette situation est sans précédent dans l'histoire de notre pays et nous devons tous appréhender les risques et les conséquences potentiels sur la nature même du fonctionnement de notre société.

Cet état des lieux devrait donner matière à interroger votre rôle.

Il nous semble essentiel de vous rappeler que vous êtes au service de la population et qu'en conséquence vous vous devez d'en préserver l'intégrité.

En analysant avec recul la situation depuis 2020, nous sommes très inquiets pour l'avenir de la population française et de ses générations futures.

Nous évoquerons par exemple la situation des professionnels « suspendus », la condition des enfants et des jeunes qui ont subi des préjudices certains avec des conséquences inquiétantes, l'impact sur nos aînés, la classe active sous la menace, etc.

Nos préoccupations couvrent les secteurs de la prévention sanitaire, de l'éducation, de la mixité sociale, de l'insécurité sociale et alimentaire, de l'avenir énergétique, de la sécurité du territoire, de l'inflation et de l'érosion continue des libertés. Aujourd'hui, de surcroît, la menace de guerre mondiale est devenue plus que palpable.

Oser soulever des questions qui sont tues - à notre grand regret - par nos médias locaux et nationaux nous semble courageux et essentiel. Nous nous donnons pour mission de créer de nouveaux liens de communications avec les acteurs de notre communauté d'agglomération et nous espérons une oreille attentive dans vos équipes. Bien entendu, nous sommes tout disposés à échanger avec vous.

Pour terminer, nous vous serions reconnaissants de partager ce courrier et les suivants avec vos collègues. Nous restons à votre écoute sur le courriel suivant : collectifhabitantspdg@etik.com

Par souci d'écologie et en vue des futurs courriers, vous pouvez nous indiquer votre adresse mail à l'adresse de notre collectif.

Très cordialement,

Les soussignés du Collectif d'habitants du Pays de Gex